



Manuel Antonio Garretón M.

Presidente del Comité Organizador Local del Congreso Mundial de C. Política

Un acontecimiento de alcance mundial

EL PRÓXIMO AÑO se realizará en Chile el Congreso Mundial de Ciencia Política entre el 12 y el 16 de julio, organizado por la Asociación Mundial de Ciencia Política y la Asociación Chilena de Ciencia Política, por medio de un Comité Organizador Local que reúne a un conjunto de académicos, de diversas instituciones y orientaciones de la disciplina. El congreso cuenta con el apoyo del Gobierno, mediante la Secretaría General de la Presidencia, el Ministerio de Relaciones Exteriores y el Consejo Nacional de Cultura, así como del sector privado y todas las instituciones académicas que cultivan la disciplina.

Este congreso se llevará a cabo en la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de

Chile y las sesiones inaugurales, en la que se espera la participación de la Presidenta de la República, y de clausura, se realizarán en el Centro de Extensión de la Universidad Católica. Se espera que asistan más de mil delegados de alrededor de ochenta países. El tema del congreso es ¿Malestar global? Dilemas de cambio, pero como en todos estos grandes acontecimientos el tema es un foco que permite ligar el trabajo académico con la realidad actual y por lo tanto se abre a todas las expresiones y temáticas de la política.

La importancia de este congreso es triple. Es el primer Congreso Mundial de Ciencias Sociales que se realiza en Chile, y se hace en el inicio de las celebraciones de nuestro bicen-

tenario y en un momento de expansión de la ciencia política chilena en materia de creación de carreras, estudios de posgrado, multiplicación de revistas, proyectos de investigación, intercambio con el extranjero y participación en el debate público nacional. Se trata de una instancia de consolidación y nuevo impulso a este trabajo y de acercarlo más a la opinión pública.

En segundo lugar, el tema mencionado no puede ser más oportuno si se toma en cuenta la crisis mundial que vivimos, cuyas dimensiones económicas han sido relevadas, pero cuyas causas y efectos políticos no han sido suficientemente destacados y que serán un objeto importante de discusión tanto a nivel mundial como de las diversas regiones, países, comunidades y

actores sociales. En tercer lugar, es una gran oportunidad para analizar la política chilena y latinoamericana en el marco mundial.

En este sentido, el Comité Local Organizador está haciendo un esfuerzo especial de promoción del Congreso en Chile y América Latina y ha organizado un amplio conjunto de sesiones sobre todos los temas de la ciencia política, buscando involucrar al debate público y a actores de la sociedad, que podrán ser en castellano o portugués, además de las lenguas oficiales del congreso (inglés y francés).

Es la gran oportunidad para todos los que cultivan los estudios politológicos de mostrar sus trabajos e intercambiar experiencias con toda la variedad de politólogos del mundo.